

Im Nachhaltigkeitsmonat der ÖH Leoben und der Montanuniversität Leoben wurde auch der Schwerpunkt auf Mülltrennung gesetzt. Während die Sammlung und Verwertung von Müll zu begrüßen ist, sind Mehrwegvarianten bei richtiger Umsetzung eine noch ressourcenschonendere Möglichkeit der Verpackung von Lebensmittel.

Der Gang zum Getränkeautomaten im Studienalltag zählt bei vielen Studierenden zu Fixpunkten im Tagesablauf. Leider gibt es an den klassischen Getränkeautomaten nur Einwegverpackungen für Getränke. Gerade wenn es am Markt viele nachhaltigere Alternativen gibt, kann man hier als Montanuniversität Leoben ein Zeichen für mehr Nachhaltigkeit setzen!

Die Hochschulvertretung an der Montanuniversität möge beschließen, dass

- die ÖH Leoben sich bei den zuständigen Stellen dafür einsetzt, dass in Getränkeautomaten zukünftig Mehrwegverpackungen zum Einsatz kommen. Der Vorsitz der ÖH Leoben hat über den Ausgang der Gespräche bis zur ersten Hochschulvertretungssitzung im Wintersemester 2023/24 zu berichten.
- Die ÖH Leoben sich bei den zuständigen Stellen dafür einsetzt, dass es an der Uni eine Möglichkeit gibt, Pfandflaschen zurückzugeben, deren Gegenwert dann gespendet wird. Die Spenden erhaltende Organisation soll im Einvernehmen von Montanuniversität und der Hochschulvertretung ausgewählt werden.